

## 校長室より(お知らせ) 7月

6月17、18日、22日の三日間で行われた令和元年度前期の学校公開には、多くの保護者・地域の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。期間中、延べ707家庭、平日の17、18日もそれぞれ33%のご家庭がご参観くださいました。

18日には、道徳授業地区公開講座も実施しました。教科化された道徳の授業がどのように行われているかをご参観いただき、その後に体育館で意見交換会を実施しました。「規則を守ること」、「人に親切にすること」どちらも正しい意見が衝突した際、どのように判断すべきか、そしてそれをどう子どもたちに伝えていくのかを考え、意見を交換する時間を持ちました。また、22日には、向島警察署のスクールサポーター・武井さんを講師にお招きして、セーフティ教室も実施しました。第三吾孺小学校では、このような学習を通して、「自ら学び、考え、行動する人」を育てていきたいと考えております。

校長 川中子 登志雄



魂のこもった6年生のソーラン節

### 1 運動会、大成功！(6月1日土曜日)

天候に恵まれた今年の運動会は、子供たちの真剣な姿が随所で見られた素晴らしい大会となりました。保護者の皆様から寄せられた感想からも、観戦しているの満足度も高いものとなったことがよく伝わってまいりました。特に、教職員の動きや、PTAの係の皆さん、サポーターズクラブの皆さんへの賛辞が多く寄せられたこと、大変うれしく思っております。

昨年度の反省を生かして改善をした、徒競走の走順表示(第何レース目かを表示)、体育館の休憩所の設置、放送委員による英語のアナウンス、音響設備の一新、スタート合図の雷管(ピストル)などは、大変に高い評価をいただきました。

ご意見として多かったのが、徒競走のゴール・テープについてでした。三吾小では、数年前の事故を受けて、ゴールテープの使用を取りやめています。事前に練習もしていたのですが、当日、どこまで走るのかがはっきりとしない児童が多かったことは、学校としてさらに工夫していかなければならないところと反省しております。その他にも寄せられたご意見を元に、来年度へ向けて、さらなる改善に取り組んでまいります。

また、近年の猛暑を考えると、運動会の開催時期そのものについても、十分検討していかなければならないと考えています。子供の安全を第一に考え、最終的な対策を検討してまいります。

たくさんのご保護者や地域の皆様に応援していただき、本当にありがとうございました。深く感謝申し上げます。

### 2 第2回・「語らいサロン」 テーマ「これからのPTA活動を考える(その2)」

5月に続き、6月の土曜学校公開日に開催した校長「語らいサロン」では、14名の保護者の皆様にご参加いただき、引き続き「これからのPTA活動を考える」というテーマでお話をうかがう事ができました。今回は、「PTA活動の内容をどうみんなに周知するか」「他校で行われているボランティア式のPTA活動について」などを中心にお話ししました。この問題は、単にPTAの問題ではなく、これから日本人はどのような生き方(仕事、家庭、地域社会との関わり)を選択するのかを問われている、私たちの存在を根底から問い直すものであると感じています。

サロンの様子は、ホームページで順次紹介してまいります。ぜひ、そちらもご覧ください。

次回のテーマは、今年の秋の音楽会に因んで、「芸術(音楽、美術)の教育について」とします。

7月の校長「語らいサロン」 7月6日(土) 9:00-9:45 応接室

### 3 7/8 (月) 3年・音楽 「はじめての金管楽器(トランペット)」特別授業

今年は秋に音楽会を控えているのにあわせて、芸術(音楽)教育には力を入れていきたいと考えております。5月には新日本フィルハーモニー交響楽団音楽監督、指揮者の上岡敏之先生をゲストティーチャーにお招きして5、6年生に特別授業を行いました。7月8日には、東京芸術大学名誉教授・杉木峯夫先生と新日本フィルハーモニー交響楽団のトランペット奏者・杉木淳一郎先生をお招きして、3年生に特別授業をしていただきます。授業は2~4時間目に行います。保護者の皆様もご参観いただけます。(連絡帳で後連絡いただければ幸いです。)

### 4 表彰 暗唱 (6/25現在)

6月の課題『紙風船』は覚えやすかったせいもあり、初日から校長室前に長蛇の列ができました!

- ☆ 5月課題『論語』 計115名(22.3%)
- ☆ 6月課題『紙風船』計314名(61.1%) ひと月の合格者新記録です!
- ☆ 英語課題『セサミストリートのテーマ』 計137名(26.6%)
- ☆ 4月特別暗唱『学校教育目標』494名(95.9%)
- ☆ その他